



ARRIENDO Y VENTA:

ESE Maquinarias representa marcas de nivel mundial con equipos cero emisión

La empresa cuenta con una gran oferta de grúas horquilla, que van desde las dos hasta las 25 toneladas; todas eléctricas con batería ion litio y configuración a la medida del cliente.

Equipos siempre disponibles, máquinas nuevas 100% eléctricas litio, precios y tarifas competitivos, alto estándar de servicios (Service Level Agreement) y gran flexibilidad frente al cliente es la oferta de valor de ESE Maquinarias —empresa especializada en arriendo y venta de maquinarias del holding Grúas & Equipos Cruz del Sur— para satisfacer las necesidades de distintas industrias, como alimentos, alimentos congelados, laboratorios, tiendas retail, farmacéuticas, entre otras.

Antonio Méndez, gerente de Negocios de ESE Maquinarias, destaca que la compañía representa cuatro importantes marcas —fábricas con alto estándar de seguridad y plazos de entrega— que le permiten entregar soluciones a la medida de los clientes. "Contar con estas marcas nos posibilita ofrecer un amplio mix de grúas horquillas, apiladores, transpaletas, stock picker siempre eléctricos y 100% ion litio".

Y es así como hoy dispone de un amplio mix, que incluye grúas horquillas tipo triciclo y grúas contrabalancadas con capacidades de 1.500 kl a 5.000 kl, cabina estándar, cabina cerrada y cabina drive in.



FOTOS ESE MAQUINARIAS

También cuenta con una línea de grúas horquillas de alto tonelaje, que va desde las 10, 15 y hasta 25 toneladas, siempre eléctricas litio.

Su matriz, Grúas & Equipos Cruz del Sur, posee más de 40 años de experiencia y personal técnico altamente calificado en hidráulica, electrónica y motores eléctricos. En la actualidad, ESE Maquinarias tiene contratos de arriendo que van de los 36 a 60 meses en distintas industrias, además su modelo de negocio considera equipos de backup que

están en línea con la operación de los clientes.

También ofrece las opciones de arriendo y venta, esta última contempla garantías extraordinarias, por ejemplo, las baterías de litio cuentan con cinco años de garantía, mientras que la estructura de la máquina con dos años. Otro aspecto importante es el nivel de servicio (SLA) de la empresa, ya que posee toda la experiencia de su matriz en un modelo de servicio que exporta a nivel regional, con plazos de entrega acotados.

ESE Maquinarias tiene precios y tarifas muy competitivos, lo que la distingue respecto de la competencia.

requiere más de una batería por equipo —permanece siempre dentro de la máquina—, es decir no hay manipulación y no se necesita de una sala de carga, lo que se traduce en eficiencia y ahorros", explica Antonio Méndez.

Precisa que, con respecto a un equipo a combustión, la principal ventaja es el ahorro en combustible y mantención. Se estima que para una grúa horquilla de tres toneladas combustión vs. eléctrico-litio, el ahorro es de un 50%, las mantenciones son menos invasivas y más distantes en el tiempo. "También es importante considerar que cada día más personas van a preferir marcas que vayan de la mano con las energías sustentables".

"Con ESE Maquinarias —agrega—, el cliente siempre conseguirá un alto nivel de servicio, máquinas nuevas de fábrica, telemetría incorporada y una posventa a toda prueba. Por ejemplo, la grúa articulada súper flexible entrega soluciones únicas para operaciones en pasillos estrechos de 1.800 mm de ancho, donde otras grúas no tienen opción".

Un aspecto importante es la carga de oportunidad, que permite tener equipos siempre disponibles. "Por ello, es importante configurar



Antonio Méndez, gerente de Negocios de ESE Maquinarias.

adecuadamente la grúa, la batería, el amperaje, el cargador; es decir, hay que 'entender' la operación del cliente, ver sus tiempos de detención natural, el layout de la bodega, la capacidad eléctrica de las instalaciones, etc., y en ESE Maquinaria prestamos toda la asesoría necesaria", acota.

En cuanto a la telemetría, la empresa ofrece Smart ESE, una solución de control de flota, en que los clientes pueden disponer de indicadores, como control del operador, control de la máquina, velocidad, rutas, registro de impactos, georreferencia, on-off, trazabilidad, entre otros, y todo sin costo adicional. En seguridad y confort, sus equipos incluyen de fábrica modernos sistemas anticollisión, luz blue spot, focos VL4, balizas, sirenas y asientos ergonómicos con suspensión. "Contamos con un equipo humano multifuncional, asesores comerciales con vasta experiencia y conocimientos de la industria, personal técnico capacitado dentro y fuera de Chile, además de un amplio mix de repuestos y equipos backup", concluye.

CARACTERÍSTICAS

Una de las principales características de las grúas horquillas de ESE Maquinarias es que tienen distintas opciones de configuración —capacidad de carga, altura del mástil, desplazador lateral— y lo mismo ocurre con la batería de litio, pudiendo entregar la opción que el cliente requiere.

"Como información general, en comparación con las baterías de ácido plomo, las de litio no necesitan mantención; no se